

L'EXTREME DROITE EST ANTISÉMITE

**CELLES ET CEUX QUI NIENT OU MINIMISENT
LA SHOAH, C'EST LE CLAN LE PEN !**

FONDÉ PAR D'ANCIENS WAFFEN-SS, LE FRONT NATIONAL CHOISIT UN ÉDITEUR DE DISQUES À LA GLOIRE DU III^E REICH COMME PRÉSIDENT : LE LIEUTENANT LE PEN. ET LE RN ASSUME COMPLÈTEMENT CES ORIGINES : QUAND MARINE NE DANSE PAS LA VALSE À VIENNE AVEC DES NÉO-NAZIS COMME EN 2012, ELLE AFFIRME QUE « LA FRANCE N'EST PAS RESPONSABLE » DE LA RAFLE DU VÉL' D'HIV DE 1942. ET BARDELLA DÉFEND BEC ET ONGLES QUE LE VIEUX LE PEN N'EST PAS ANTISÉMITE, LUI QUI A ÉTÉ CONDAMNÉ À SIX REPRISES POUR PROPOS RÉVISIONNISTES ET NÉGATIONNISTES (« LES POINTS DE DÉTAIL », « LA FOURNÉE », « LES FOURS CRÉMATOIRES ») ! RIEN D'ÉTONNANT, QUAND ON SAIT QUE JORDAN A ÉTÉ LE GENDRE DE FRÉDÉRIC CHATILLON, ANCIEN RESPONSABLE DU GUD (GROUPUSCLE NÉO-NAZI) DONT LES EX-LEADERS SONT DES COPAINS DE FAC DE MARINE, ET QU'ELLE EMBAUCHE AUX FRAIS DU CONTRIBUABLE LORS DE CHACUNE DE SES CAMPAGNES (CF. GUD CONNECTION).

